

Ini Daftar Pemenang Promo #PakeBiznet Lebih Cepat! Lebih Cuan! Berhadiah Total Ratusan Juta Rupiah

Jakarta, Indonesia, 19 Juli 2021 – Biznet telah melakukan pengundian pemenang promo #PakeBiznet Lebih Cepat! Lebih Cuan! yang merupakan salah satu promo yang dihadirkan oleh Biznet untuk periode 1 April 2021 – 30 Juni 2021. Promo yang dihadirkan oleh Biznet untuk memberikan nilai tambah bagi pelanggan dalam menggunakan layanan Biznet Home ini, resmi ditutup pada tanggal 30 Juni 2021 yang lalu. Biznet melakukan proses pengundian pemenang promo ini, dengan disaksikan oleh pihak berwenang dan ditayangkan secara *live* melalui *channel in-house* Biznet IPTV, dan Channel YouTube Biznet.



#PakeBiznet Lebih Cepat! Lebih Cuan! merupakan salah satu program promo Biznet, dimana pelanggan yang meningkatkan transaksi pembayaran layanan Biznet Home selama 3 bulan selama masa periode promo sejak April – Juni 2021, berhak mendapatkan kesempatan untuk memenangkan berbagai hadiah berupa uang tunai jutaan rupiah, PlayStation 5, iPhone 12 Mini, iPad Mini Gen 5, dan Smart TV 43”.

“Untuk memudahkan dan memberikan nilai lebih bagi pelanggan dalam menggunakan layanan Biznet Home, terutama di masa-masa pandemi seperti saat ini, kehadiran program promo Biznet semoga bisa menjadi

pilihan yang memberikan solusi terbaik bagi pelanggan. Promo #PakeBiznet Lebih Cepat! Lebih Cuan! ini menjadi salah satu yang mendapat tanggapan positif dari pelanggan karena kami melihat antusiasmenya begitu besar. Hadiah-hadiah yang kami berikan juga semoga bisa mendukung kegiatan digital di rumah.” ujar Adi Kusma, President Director Biznet.

Acara pengundian pemenang promo ini diselenggarakan di Biznet Head Office, Gd. MidPlaza, Jakarta, pada tanggal 16 Juli 2021, tepat pada pukul 14.00 WIB, dengan tetap menerapkan protokol kesehatan secara ketat. Proses pengundian pemenang dilakukan oleh pihak Biznet yang diwakili oleh Adrianto Sulistyono selaku Senior Manager Marketing, dan Gitanissa Laprina selaku Brand Manager. Selain itu, acara ini juga disaksikan secara *virtual* oleh perwakilan dari Kementerian Sosial Republik Indonesia, Dinas Sosial Republik Indonesia, dan pihak Notaris. Berdasarkan proses pengundian yang dilakukan, berikut nama-nama pelanggan Biznet yang berhasil menjadi pemenang promo #PakeBiznet Lebih Cepat! Lebih Cuan!:

NO	HADIAH	PEMENANG
1	Uang Tunai Rp 50,000,000	Grace Lanny Widiastuti
2	Uang Tunai Rp 25,000,000	I Made Subamia
3	Uang Tunai Rp 10,000,000	Brandon Van Dorn Jawato
4	PlayStation 5	Mewanto Mewanto
5		Lam Shui Mau
6	iPhone 12 Mini	Irsan Adiyoso
7	iPad Mini Gen 5	Agus Riyanto
8	Smart TV 43”	Cahyo Setyo Aribowo
9		Victor R Suyanto

“Untuk para pemenang, saya pribadi mengucapkan selamat kepada para pelanggan yang beruntung dan kami juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh pelanggan Biznet Home yang telah ikut berpartisipasi dalam program promo ini. Terima kasih atas kepercayaan dan dukungan yang telah diberikan kepada kami untuk menghadirkan layanan Internet yang saat ini telah menjadi kebutuhan utama yang harus tersedia di rumah. Semoga hadiah yang berhasil dimenangkan dapat mendukung aktivitas digital dan memberikan manfaat positif bagi seluruh pemenang,” tambah Adi Kusma.

PT. Supra Primatama Nusantara (Biznet)

MidPlaza 2, 8th Floor. Jl. Jend. Sudirman 10-11. Jakarta 10220 – Indonesia.

P +62-21-57998888 F +62-21-5700580 Call Biznet 1500988 www.biznetnetworks.com

Tentang Biznet

Biznet merupakan perusahaan infrastruktur digital terintegrasi di Indonesia, menyediakan layanan Internet, Data Center, Cloud Computing dan IPTV. Kami memiliki komitmen untuk membangun infrastruktur modern dengan tujuan mengurangi kesenjangan digital Indonesia dengan negara berkembang lainnya. Biznet memiliki dan mengoperasikan jaringan Fiber Optic tercanggih dan data center terbesar di Indonesia. Untuk informasi lebih lanjut mengenai perusahaan silakan kunjungi biznetnetworks.com.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Renya Nuringtyas

Corporate Communication Manager - Biznet

Phone: +62-813-17084024

E-mail: renya_nuringtyas@biznetnetworks.com
corporate_communication@biznetnetworks.com